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平戸市立生月小学校 

校 長 大 石  信 弥  

 昨日１７日（月）は海の日で、今年初めての猛暑日となりました。テレビのニュースによると梅雨明け

は、週末になりそうだということです。今年の夏は、熱波が予想されています。子どもたちにはいつも指導

をしていますが、私たちも水分を取ったり、体を冷やしたりしながら、お互い熱中症に注意していきましょ

う。また、長崎県は新型コロナウィルス感染症が流行の兆しをみせはじめています。今まで以上に手洗い、

換気を十分に行っていきます。 

６年租税教室 

１１日（火）６年生が「租税教室」を実施しました。平戸市法

人会５名の皆様を講師として「税金の種類」「外国の消費税の税

率」「国の歳入歳出」などたくさんのことを教えていただきまし

た。珍しい税金としてハンガリーの「ポテトチップス税」イギリ

スの「渋滞税」などがありびっくりしました。極めつけは、アタ

ッシュケースに入った「一億円」を持たせていただいたことで

す。とても重たかったです。もちろん本物ではありませんが…。

平戸市法人会の皆様ありがとうございました。 

地区児童会 

１１日（火）の地区児童会を実施しました。「1学期の集団下校

について」「地区の危険場所の把握」「水泳について」「夏休みの生

活について」「地区の行事の把握」です。高学年のリーダーを中心

にしっかり確認を行いました。あとは夏休みを待つのみです。 

子ども支援会議   

 １１日（火）子ども支援会議を実施しました。学校評議員の皆様をお迎えして、「今年度の教育方針」「１

学期の学校評価について」「今年度の行事について」説明を行い、その後意見交換を行いました。裏門方向か

らの通学児童がほとんど正門から通学することに変わり、安全面から高評価をいただきました。 

また、先日の生っ子の心を見つめる教育週間の授業参観のご感想もいただきました。一人の評議員の方が

「わたしの家に近くには子どもがいなくてですね…」と寂しそうな表情でおっしゃられました。以前は生月

小学校もとても大きな学校だったと聞いています。少子化の波が押し寄せていることを実感しました。 

メディアの問題については、子どもたちを守る（犯罪、トラブル、依存症）ためにも「家庭のルール」が

大切であることを共有することができました。 

お子様の夏休みの日課は、メディアを含め、必ずご確認をお願いします。 

夏休みの登校日について 

 夏休みの登校日は「８月９日（水）」です。長崎原爆祈念日に折り鶴を折ったり平和集会を実施したりして

平和について考えます。下校は１１時１５分完全下校となっています。欠席される場合は学校までご連絡を

お願いします。 

夢いっぱいの生っ子 No16
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元気いっぱい 笑顔いっぱい 



グレース先生お世話になりました！ 

外国語活動・外国語科のALTとして本校に１年間お勤

めいただいたグレース先生が任期満了のため本国アメリカ

へお帰りになることになりました。アメリカでは幼稚園の

先生になられるそうです。１４日（金）には、全校でお別

れ会を行いました。グレース先生のスピーチの後に、全校

を代表して６年生が日本語と英語で心のこもった感謝の言

葉を述べ、花束を贈呈しました。グレース先生大変お世話

になりました。ますますのご活躍を祈念しております。 

 

生成AIについて 

文部科学省から「初等中等教育段階における生成AIの利用に関

する暫定的なガイドライン」が発出されました。ガイドラインに

よると、生成AIとは「ChatGPTやBing Chat、Bard等の対

話型生成AIは、あたかも人間と自然に会話をしているかのような

応答が可能であり、文章作成、翻訳等の素案作成、ブレインスト

ーミングの壁打ち相手など、民間企業等では多岐に亘る活用が広

まりつつあるもの」と書かれています。 

生成AI活用の適否に関する暫定的な考え方の中には「特に小学

校段階の児童に利用させることは慎重な対応を取る必要がある」

との記述があります。生成AIは膨大な量の情報から深層学習によ

って構築した大規模言語モデルに基づき、ある単語や文章の次に

来る単語や文章を推測し、統計的にそれらしい応答を生成するも

のであるため、回答は誤りを含む可能性が常にあり、時には事実

と全く異なる内容や、文脈と無関係な内容などが出力されること

もあります。 

そこで、夏休み中に取り組む「日記」「感想文」等文章表記する課題に、生成AIによる成果物をそのまま

自己の成果物として応募・提出することは、評価基準や応募規約によっては不適切又は不正な行為にあたる

こと、活動を通じた学びが得られず、自分のためにならないことから生月小学校では当面の間「学習に生成

AIを使用しないこと」とします。保護者の方のご理解・ご協力をお願いします。 

 

多読賞を表彰しました！！ 

本日１８日（火）１学期の多読賞の表彰を図書委員会が行いました。目標の４０冊（高学年３５冊）を達

成した児童５２名の表彰です。読書をすると「語彙力、文章力が養われる」「教養や知識が身に付く」「生活

に役立つ知恵を得られる」「想像力が豊かになる」などたくさん良いことがあり、必ず夢につながると思いま

す。夏休みもたくさん読んで「自分のバージョンアップ」をしてほしいと思います 

 



 

 


